

# きらめき通信☆



## 遠足の感想を載せます☆彡



### 「いしかわ動物園の遠足で考えたこと」

いしかわ動物園の飼育員さんのお話の中で、SDGsの説明を聞きました。SDGsの考え方はいろいろところで用いられているのだなと気が付き、驚きました。また、動物の世話の説明では、飼育員さんたちは心を込めて育てているのだということにも気付くことができました。動物や、魚、虫たちにも心があって、そんな動物たちの身になって考えて、たくさんの工夫をしておられることがとてもいいなと思いました。ライオンの爪切りするとき、ライオンが自ら檻から足を出してくれるのは、心を込めて接しているからだと思いました。ユキヒョウも、ストレスなく過ごせるように檻に工夫がしてあり、動物たちに優しいなと思いました。

また、野生の動物たちがケガをしていたら、治療してから野生に戻すという活動についても知ることができました。動物園の活動が本当に幅広くて、すごいなと思いました。

### 「2年生になって初めての遠足」

2年生になって初めての遠足は、先生のお話や動物園の飼育員さんのお話をしっかり聞くことができたと思います。

いしかわ動物園の飼育員さんたちは、絶滅危惧種をこれ以上増やさないために、「できること」をいろいろ行っているということがわかりました。園内の動物たちの中には、ケガをしていたり、病気をもっていたりする動物もいるそうです。それでも大切に飼育していることがわかりました。僕も、動物たちが絶滅しないように、少しずつ「できること」をしていきたいと思いました。

僕は、以前にも皿に絵を描く体験をしたことがありました。今回は、前よりもっとわかりやすく教えてもらってよかったです。美術館では、皿や壺に細かくきれいな絵が描いてあって、すごいなと思いました。僕も、壺の絵のような模様を描いてみたいなと思いました。遠足がいい経験になって良かったと思いました。